

Presidente de Cuba envía condolencias a China por terremoto



Terremoto en China. Imagen: tomada de la cuenta en X

La Habana, 21 dic (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, transmitió hoy a través de su cuenta en X, sus condolencias al pueblo y gobierno de China, tras el terremoto que azotó al noroeste de esa nación, con saldo de al menos 127 muertos.

«Enviamos sentidas condolencias al pueblo y gobierno de China por el terrible terremoto ocurrido en las provincias Gansu y Qinghai. Reciban toda nuestra solidaridad», señaló el mandatario en su cuenta en la red social X.

Ambas provincias del noroeste chino sintieron ayer el peso de un sismo de magnitud 6,2 en la escala Richter.

Las operaciones de búsqueda continúan en tanto se han registrado en las últimas horas numerosas réplicas y temperaturas de menos 10 grados celsius, lo que dificulta el trabajo de los especialistas.

El movimiento telúrico dejó hasta el momento 113 fallecidos en la provincia de Gansú y 14 en Qinghai, además de cientos de heridos que se atienden en el lugar, en centros de salud cercanos o en hospitales. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/342689-presidente-de-cuba-envia-condolencias-a-china-por-terremoto>



Radio Habana Cuba